



南行通信

～ めざす子どものすがた ～
 思いやりのある子
 進んで学ぶ子
 健康で体を大切にする子

「心に響く歌声」



朝夕めっきりと寒くなり、冬の訪れを肌で感じる季節となりました。

11月は多くの行事を開催しました。9日に行われた校内ドレミファ集会では、4年ぶりに全児童が体育館に集まって実施することができました。オープニングの吹奏楽部は、楽しいパフォーマンスを交えての演奏で会を盛り上げてくれました。2年生は披露した曲の通り、「こころをひとつに」して歌うことができました。4年生は言葉一つ一つをはっきりと歌い、1曲目のアップテンポの曲から2曲目のしっとりとした曲への切り替えも見事でした。1年生は振り付けを入れて元気よく、しっかりと歌っていました。5年生は音の重なりを大事に歌っていました。難しい「COSMOS」はとても良かったです。3年生はすごいパワーでしっかりと歌っていました。ちょっと大人っぽい「世界がひとつになるまで」を上手に歌い上げていたのが印象に残りました。6年生は最高学年として、ハーモニーの素晴らしさを、下学年にメッセージとして届けてくれました。それぞれの学年の、最高を出してくれた集会となりました。

10日には、6年生が市内音楽会に参加し、文化会館のステージで、歌声に強弱をつけた美しいハーモニーを披露しました。他校の発表を鑑賞する態度も立派でした。



11日には、創立150周年記念式典が開催されました。式典には5、6年生が児童代表として参加し、来賓の方々の温かいメッセージを聞くことで、これまでの伝統を引き継ぐ大切さと、さらに未来を切り拓いていく決意を抱いていました。式典の中で5、6年生は呼びかけと「マイバラード」という曲を披露しました。ドレミファ集会の曲を中心に練習していたため、式典前日まで歌詞がうろ覚えでしたが、当日はしっかりと歌詞を覚えて参加し、素晴らしい歌声を披露してくれました。参加していた副市長様や教育長様も心に届く歌声だったと称賛していただきました。

今回のドレミファ集会を中心とした発表会では、子どもたち同士で作上げたという成就感と一体感を持つことができました。そして、気持ちのこもった歌声は、聴く側の心に響くものとなりました。これらの行事を通して、子どもたちの成長を大いに感じるすることができました。



行事予定

日	曜	校内行事	日	曜	校内行事
2	土	合同学習発表会(せせらぎ)	14	木	書き初め教室(5・6年)
4	月	教育相談日①下校14:20 第4回学校徴収金振替日 (休)せせらぎ学級振替休業	15	金	月曜日課14:40下校
5	火	教育相談日②下校14:20 ちばっ子学びのデザインシート(4・6年)	17	日	市内管弦楽フェスティバル(吹奏楽部)
6	水	教育相談日③下校14:20 まなびくらぶ14:15	20	水	給食最終日 書初め教室(3・4年) まなびくらぶ14:15～15:15
7	木	芸術鑑賞教室 ちばっ子学びのデザインシート(3・5年) PTA理事会	21	木	下校11:35
11	月	金曜日課	22	金	冬休みを迎える会 下校11:35
12	火	クラブ活動	23	土	冬季休業～1月8日(月)まで
13	水	ありんこ読み聞かせ[体育館] まなびくらぶ14:15			

書き初め教室について

3・4・5・6年生は書き初め教室があります。特に、5・6年生は高校の書道の先生を講師に招いて行います。書き初め用の大筆と、長い下敷き等が必要になります。詳しくは学年だより等でご確認のうえ、当日忘れ物をしないようお子様とご準備ください。

読書月間・家庭学習週間について

今年は読書月間を12月末まで延ばして行っています。担任以外の職員がシャッフルして読み聞かせにやったり、読書郵便でおすすめの本を子ども同士紹介し合ったり。また、先生たちのおすすめの本の紹介が掲示されたり、絵本の中に出てきたメニューがホントに給食に出てきちゃったり。もちろん担任の先生や地域・保護者の方の読み聞かせもパワーアップしています。読書とは、違う世界や似た世界、別の世界を紙をめくれば体験できるアミューズメント！読書月間をきっかけに、多様な事象に興味を持ってほしいと思います。家庭での取組の企画もありますので、親子でぜひチャレンジしてみてください。

また、11月27日から12月3日までは家庭学習週間です。子どもを伸ばすにはスモールステップで励ましの言葉をかけてあげたり、相談に乗ってあげたりすることが必要です。普段忙しいと、中々、学習の様子を見られないと思います。この機会にみんなで一緒に家庭学習の習慣づけに挑戦してみよう。

学校徴収金口座の残高確認のお願い

第4回学校徴収金の振替日は**12月4日(月)**です。登録している銀行口座の残高の確認をお願いいたします。振替ができず、現金での集金になりますと、お持ちいただくお手間も取らせますし、全校分の集金に大きな影響をきたします。ご協力をお願いいたします。